
性感是招牌，还是困惑？她觉得……

提到柳岩，很多人都会提到“性感”一词，这两

个字从天而降，给了她在大众心中的记忆点，却也

是双刃剑。

“性感这个标签陪了我很多年，我也没有想把

它摘下，只是我觉得作为艺人特别是演员，性感不

应该是唯一的。”柳岩很是坦承地说。早前，无论

是发布会还是走红毯，主办方都希望柳岩能穿得清

凉一些博眼球带流量，但其实好友大鹏说：“她内

心是巴不得把自己裹得严严实实的一个女孩。”

与柳岩交流，她有问必答，遇到尴尬的话题她

也不躲闪。“现在大家更提倡女性穿衣自由，我觉

得女为悦自己而容，所以性感包括了很多方面。”曾

经在一档谈话节目中，柳岩说：“说起来还挺有意

思的，他们总觉得我穿着泳装在街上走路。”这个

其实，柳岩并不抗拒性感，甚至可以性感到老，只

是她不想被物化，她渴望观众的眼光不止停留在

自己的“性感”。
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